

# 2016年 大事にする心

学校教育目標：「地域に根ざし、心豊かにたくましく生きる生徒の育成」

第3号 に

校長 氏原 一宏

## 支部陸上大会で健闘

5月25日(水)恒例の「総合体育大会北巨摩支部大会・陸上競技の部」が姫崎中央公園を舞台に行われました。当日は曇りで、気温もそれほど高くなく、微風もあり陸上競技には絶好のコンディションでした。武川中の選手も一生懸命競技し、自己の限界に挑戦しました。

1年生：男子6名、女子7名 計13名、2年生：男子8名、女子5名、計13名、3年生：男子11名、女子9名、計20名の併せて46名の生徒が参加しました。補助員として活躍してくれた生徒もいました。全員それぞれの目標に向かって全力で頑張る姿がありました。その中で見事8位以内の入賞を果たした選手は以下のとおりです。入賞おめでとう！！ 取り組んだ全員に拍手を送ります。

### 【共通男子の部】 (敬称略)

100m 8位 津谷 陽向 12.55 200m 2位 津谷 陽向 25.06 400m 2位 角田 健介 57.89  
4x100mR 5位 49.24 (角田健介・津谷陽向・中込敬仁・小俣公乃)



### 【2年男子の部】

110mH 2位 中込 敬仁 19.54 6位 斎藤 幸輝 20.09  
走幅跳 6位 溝口 誠紘 4m64 砲丸投 5位 小沢 拓実 8m51

### 【1年男子の部】

4x100mR 8位 58.54 (水石玄太・中原結友・小野太陽・柏木翔湧)

### 【共通女子の部】

100m 6位 小池 優衣 14.57 100mH 8位 中山 美優 20.63 砲丸投 7位 駒井美乃莉 7m39

### 【2年女子の部】

100mH 6位 井上 朱里 19.81 砲丸投 7位 齋木 聖亞 7m24

### 【1年女子の部】

100m 8位 深澤穂乃花 15.24  
4x100mR 6位 61.30 (佐々木玲緒奈・国府田菜々美・亀井香里・深澤穂乃花)



次の2つのこと  
が印象に残りました。ひとつは、入場行進が  
きちんととい  
たことです。昼  
休みなどに練習



したことが生かされ立派な態度でした。ふたつめは、閉会式の前に全員で競技場のゴミ拾いをしましたが、武川中の生徒は、率先して芝生の観覧席にいき、ゴミ拾いをしていました。素直で真面目な武川中の持ち味が発揮されていました。

また、学校に残った生徒の皆さん、先生方といっしょに、恒例の「プール清掃」を行いました。床部分や側壁にこびりついた「汚れ」を手作業で一生懸命きれいに落としてもらいました。これで気持ちよく体育のプール授業ができます。

## 次は各部支部総体！

支部陸上は支部総体の「陸上競技の部」でした。来月は各部の熱戦が待っています。「峡北支部総合体育大会」が6月16日(木)、18日(金)の二日間、峡北地区の各会場を舞台に行われます。運動部の3年生にとっては、まさに「最後の大会」。野球部、男子バレー部、女子バレー部の3つの部は、あと約3週間で、しっかり調整し、悔いのない取組をしてください。最大のミッションは、『ベストコンディションで臨む』ことです。この間、生徒会(部長会)の要望にも応え、『部活動強化期間』を作り、活動時間を少しても確保したいと思いますので、濃密な集中した取組を期待します。

### 【支部総体】

野球部 6月16日(木) 長坂球場 11:00 (対 須玉中)

女子バレー部 6月16日(木) 長坂体育館 予選リーグ (対長坂中)(対姫崎西中)

【男子バレー部】 6月18日(金) 長坂体育館 決勝 (対高根中)

# 部長の決意



【野球部】【藤森優太君】 野球部は選手権大会で県中に負けてとても悔しい思いをしました。その日からその悔しい思いを忘れず、どのチームより練習をしてきました。守備の練習を中心にしてきたので、1、2点取って守り抜く野球をしていきたいです。不撓不屈 (ふとうふくつ)。この四字熟語のように強い意志を持ってどんな困難にもくじけないでしっかり勝負したいです。勝ち進んで絶対県大会に出場します。



約3週間後に支部の大会があります。今回の部活強化は昼休みに10分間清掃をし、6校時が終わった後すぐの帰りの会をやつたら部活動に入ると、この前の部長会で決まりました。男子バレー部は、支部の総体で負けても県の総体に出場できますが、部活の強化週間のたくさんの時間を有効に使い、昨年の10月からライバルである高根中に1勝したいです。本当に、支部、県大会が終わると3年生は引退なので、今のメンバー全員が団結し試合に臨みたいです。



【女子バレー部】【中原心結さん】

女子バレー部の支部総体に向けての意気込みは、明るく笑顔で雰囲気を大切にします。前回の選手権では、競っていて1球1球が大切な時に、簡単なボールを落とし、点を取り返しても自分たちで良い雰囲気を作れなくて負けてしまいました。なので、今回の支部総体では3年生が中心となって雰囲気作りをしっかりできるようにしたいです。そして、チーム全体が明るく笑顔になりながらプレーしたいです。残り少ない日数を一日一日大切に過ごして、今するべきことに全員で取組んでいき、今より成長できるように頑張っていき、県大会出場できるようにしたいです。

**お詫びと訂正** 学校だより前号の「学級役員紹介」で名前の漢字を間違えました。2年生 議長 小池 樹里さん 小池 寿里さんと読者の皆さんにお詫びし訂正します。

## 武川中プレイバック

校長室の耐火金庫を探ると、貴重な記録がでてきます。「沿革史」と「学事報告」という学校の出来事を記録する日記のようなものがありますが、創立の昭和22年のものから現在まで残されています。それをこの学校だよりで可能な限り紹介したいと思います。「武川中プレイバック」

【昭和22年】4月1日 六三制制度実施サレ山梨県北巨摩郡武川村立武川中学校設置サレ同日開校、入学式ヲ挙行ス  
これが現武川中の第一歩でした。終戦7ヶ月後で大変な状況の中、開校されたと想像します。

【昭和22年】7月29日、30日 二、三年生徒四十四名 一年生六十八名 それぞれ駒ヶ岳 鳳凰山登山ヲ実施ス。

昔は学校行事で登山をしていました。近年、登山を復活させている学校もあるようです。

## 【県大会速報】男子バレー部

対三珠中 0 - 2 憧敗 (5月21日(土) 於:一宮中学校体育館)

善戦し、わずかのポイント差でしたが、2セット連取され、惜敗でした。支部選手権から一段とチーム力がついた印象でした。課題を確認し、支部総体への大きなステップにしてください。

## 動き出した生徒会活動



5月9日の生徒総会を受けて、生徒会活動が本格的に動き始めました。さきごろ、階段の側面に生徒会スローガンと6つの花が掲示されました。全校生徒の意識が高まることが期待します。

スローガン:「開花～まだ咲かぬ花と共に咲かせよう～」 6つの「花」

1 基礎活動の花	2 チームワークの花	3 環境保全の花
4 自主的活動の花	5 地域との花	7 全校での花



5月6日ゴミゼロ運動  
学校の周辺の地域のゴミ拾いを行いました。ゴミが少なく環境の良さを感じましたが、一生懸命集めてくれました。



ハイタッチあいさつ運動  
中間テストの日の光景です。ハイタッチで笑顔が溢れます。

